

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

Японский вектор во внешней политике Китая 2003-2017 гг

Чжан Юйлинъ

Дипломная работа

Научный руководитель - доктор политических наук, профессор Ю.И. Малевич

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, 5 таблиц, 1 приложения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 87 страниц. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 96 позиций.

2. Перечень ключевых слов

КИТАЙ, ЯПОНИЯ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ЭКОНОМИКА, ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЙ СПОР, ДИПЛОМАТИЯ

3. Текст реферата

Объект исследования – китайско-японские отношения с точки зрения исторических, политических и региональных проблем, проблем безопасности в период с 2003 по 2017 гг.

Предмет исследования – направления внешней политики Китая в отношении Японии в 2003-2017 гг.

Методы исследования. Методами исследования выступил комплекс общенаучных и специальных методов познания: историзм, объективность, системность, а также ретроспективно-исторический, комплексный анализы с учетом конкретной исторической и политической ситуации в исследуемом регионе.

Полученные итоги и их новизна. Работа является одной из первых в белорусской историографии попыток исследования японского вектора во внешней политике Китая в период обострения отношений.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для продолжения исследований дипломатической деятельности Китая в 2003-2017 гг., а также обобщающих работ по внешнеполитической истории Китая и Японии, подготовке монографий и учебников.

ANNOTATION

1. Structure and scope the diploma work

The diploma work consists of the assignment for the thesis, the table of contents, the list of symbols, the abstract of the thesis, introduction, three chapters, conclusion, 5 tables, 1 list of references. The total amount of work is 87 pages. The list of used literature takes 5 pages and includes 96 entries.

2. Keywords:

CHINA, JAPAN, FOREIGN POLICY, ECONOMICS, TERRITORIAL DISPUTE, DIPLOMACY

3. The content of work

The object of the research is Sino-Japanese relations in terms of historical, political and regional problems, security problems in the period from 2003 to 2017.

The subject of the study is the direction of China's foreign policy towards Japan in 2003-2017.

Methods of research. The methods of research were a set of general scientific and special methods of cognition: historicism, objectivity, systemic character, as well as retrospective historical, complex analyzes taking into account the specific historical and political situation in the region under study.

The results obtained and their novelty. The work is one of the first attempts in the Belarusian historiography to study the Japanese vector in China's foreign policy in the period of aggravation of relations.

Reliability of materials and the results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations for using the results of work. The results of the work can be used to continue the studies of China's diplomatic activity in 2003-2017, as well as generalizing works on the foreign policy history of China and Japan, the preparation of monographs and textbooks.

